

Protokoll

der Jahreshauptversammlung 2008 der Main-Taunus-Schachvereinigung

stattgefunden am Samstag, dem 16. Februar 2008, im Bürgerhaus Mörfelden

unter der Leitung von Philipp Herzberger

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende heißt die anwesenden Vereinsvertreter herzlich willkommen. Die Versammlung wurde per E-Mail bzw., soweit gewünscht, auf dem Postweg einberufen. Gegen diese Form der Einladung erhob sich kein Widerspruch.

Vertreten waren 24 Vereine

2. Totenehrung

Die Vereinsvertreter erhoben sich von ihren Plätzen und gedachten den verstorbenen Schachfreunden der Main-Taunus-Schachvereinigung

3. Berichte der Vorstandsmitglieder

Der Vorsitzende Philipp Herzberger berichtete von einem ruhigen Jahr.

MTS-Turnierleiter Bernd Kronenburg erwähnt Probleme bei der Ergebnismeldung, die aber behoben wurden. Die Spielerzahl in der Kreisklasse C soll auf sechs Spieler reduziert werden. Im Vierpokal wurde das Viertelfinale erreicht. Die Kommunikation bezüglich der Spieltermine erfolgt via email oder Briefverkehr. Auf der Turnierleitersitzung soll eindeutig definiert werden, was ein Spieltag ist.

Die Situation in der Main-Taunus Schachjugend präsentiert sich lt. Bernd Kronenburg in erfreulichem Zustand. Die Jugendliga wurde gespielt, die Schülerliga befindet sich im Halbfinale. Die Jugendliga beginnt Ende April, Anfang Mai. Hierfür wurde in Bad Homburg ein zentrales Lager eingerichtet.

DWZ-Bearbeiter Frank Elpelt berichtet von einer reibungslosen Abwicklung der Turnierergebnisse.

Kassenwart und Schriftführer Alex Blumenstock sowie die 2. Vorsitzende Manuela Wich sind abwesend und entschuldigt

4. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer berichten, dass die Kasse in gutem Zustand sei. Alle Belege seien vorliegend. Durch ausstehende Zahlungen von 9 der 24 Vereine der MTS ergeben sich hohe Außenstände in Höhe von rund 2.500 Euro. Der Kassenstand liegt bei rund 10.000 Euro. Des Weiterem sollen die Kassen für die MTS und die MTSJ getrennt werden.

5. Entlastung des Kassenwarts

Der Kassenwart wird wegen teilweise fehlender Unterlagen und 2.500 Euro Differenz nicht entlastet

6. Entlastung des Vorstands

Der übrige Vorstand (ohne Kassenwart) wurde auf Antrag mit 61 Stimmen einstimmig entlastet

7. Wahlen

- a) 1. Vorsitzender: Philipp Herzberger einstimmig
- b) 2. Turnierleiter für Mannschaftskämpfe: Bernd Kronenburg einstimmig
- c) Schriftführer: Markus Lahr (Eisenbahnstrasse 73, 65439 Flörsheim, Tel. 06145 / 8214) einstimmig
- d) Seniorenwart: Fritz Geiß kommissarisch
- e) DWZ-Bearbeiter: Frank Elpelt einstimmig
- f) Kassenprüfer für je 1 Jahr: Gerd Petersen (Storchenstrasse 18, 64569 Nauheim, Tel. 06152 / 6596) und Hans Schirmer einstimmig bei 5 Enthaltungen
- g) Turnierausschuss und Stellvertreter für je 1 Jahr:
Roland Bettenbühl, Robert Göbel, Prof. Dr. Joachim Bauer hauptamtlich einstimmig gewählt.
Christa Kaulfuss und Michael Maedig als Ersatz einstimmig gewählt.
Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

8. Festlegung Ort und Termin der MTS-Turnierleitersitzung

Die TL-Sitzung findet am 16.August.2008 in Raunheim, Ringstrasse 107, statt. Für die HSV-Termine für Mannschaftskämpfe: siehe Homepage des HSV und des SV Raunheim

Der Meldeschluss für Mannschaften liegt am 15.Juli 2008, der Meldeschluss für die Mannschaftsaufstellungen ist der 09.August 2008.

9.Sonstiges

Auf Antrag soll der Strafkatalog überarbeitet und legalisiert werden. Schriftliche Vorschläge hierzu sind bis zum 31. März an Prof. Dr. Joachim Bauer (Amselweg 16, 65929 Frankfurt) zu richten.

Der Internetauftritt des MTS soll -neben der Präsenz www.kronenburg.de- die Termine für Schachveranstaltungen veröffentlichen.

Die Sitzung wird um 16.30 Uhr geschlossen.